

НОВЫЕ ТРЕБОВАНИЯ ПО РЕГУЛИРОВАНИЮ ПРОЦЕДУРЫ МДП В ТУРЦИИ

Главное управление таможенных органов Турции объявило, что по состоянию на 25 апреля 2017 года подача электронной предварительной информации о товарах будет обязательной для всех операций автомобильного транспорта, следующих в Турцию.

I. ОБЯЗАТЕЛЬНОЕ ПРЕДСТАВЛЕНИЕ ПРЕДВАРИТЕЛЬНОЙ ДЕКЛАРАЦИИ В ТУРЦИИ

Главное управление таможенных органов Турции объявило, что с 25 апреля 2017 года подача электронной предварительной информации о товарах будет обязательной для всех операций автомобильного транспорта, следующих в Турцию, в соответствии со статьей 24 (1) Общего таможенного кодекса (Процедуры осуществления МДП, Серия - 1). Официальное письмо от Члена Ассоциации МСАТ в Турции, ТОВВ, в приложении 1.

В этой связи мы хотели бы подчеркнуть важность использования приложения TIR-EPD, с помощью которого Ваши транспортные операторы могут представлять предварительную информацию в Турцию и другие страны, что позволяет экономить время на границах, и сохранять конфиденциальность их коммерческой информации.

МСАТ тесно сотрудничает с ТОВВ и таможенными органами Турции, чтобы оценить необходимость каких-либо изменений в сообщениях TIR-EPD, обмениваемых с таможенными органами Турции, для того, чтобы предварительная информация, представляемая через TIR-EPD, полностью соответствовала требованиям таможенных органов.

II. ДЕЙСТВИЯ ЧЛЕНОВ

МСАТ просит национальные Ассоциации проинформировать своих транспортных операторов о том, что подача предварительной информации будет обязательной в Турции по состоянию на 25 апреля 2017 года, и рекомендовать им использовать для этой цели приложение TIR-EPD. Рекомендуется также предоставить операторам МДП доступ к TIR-EPD и провести с ними подготовку по использованию приложения.

* * * * *

Приложение 1

CAD/GE5149/VZA

17.03.2017

INTERNATIONAL ROAD
TRANSPORT UNION (IRU)
16 CHEMIN DE LA VOIE-CRUESE
1211

GENEVE 20,
SWITZERLAND



TOBB

THE UNION OF CHAMBERS
AND COMMODITY EXCHANGES
OF TURKEY

Date :
No : 0441/ FAX
Subject : Mandatory submission of
electronic pre-declaration in
Turkey

10.03.2017 4325

Dear Mr. Guenkov,

This is to inform you that, we received a letter from General Directorate of Customs, which announces that, there has been a major change in the legislation that TIR Implementing Procedures are regulated. According to this change, as of April 25, 2017 submission of electronic advance cargo information/pre-declaration will be mandatory for all road transport operations entering to and passing transit through Turkey according to the Article 24(1) of the Customs General Communique (TIR Implementing Procedures Serial-1).

Turkish Customs Authorities has developed an online pre-declaration tool -named TIRCUS- for submission of the required electronic data. It should be noted that, mandatory submission of electronic advance cargo information/predeclaration will be possible by using either this application or IRU TIR EPD.

In order to enable the IRU TIR EPD system to be compatible with the new requirements, Turkish Customs have certain requests to be added to the content of the current data in the system which their submission will also be compulsory within IRU TIR EPD and determined as follows;

- TIR Carnet Volet 1 page number which is going to be used /processed at the customs office of entry to Turkish Customs territory,
- Date, number and types of the documents in case there are some accompanying documents attached to the TIR Carnet (CMR, invoice etc.)
- Declaration of the movements for each goods item within the Turkish territory to identify the customs procedures (Import, Transit, Ro-Ro Import, Ro-Ro Transit)

Ministry of Customs and Trade IT Department can be referred for further technical arrangements.

We kindly request you to disseminate the information about the start of the mandatory submission of pre-declaration for import/transit to/through Turkey by April 25, 2017 to IRU Member Associations and take necessary precautions to ensure the smooth usage of IRU TIR EPD system with the required modifications.

I hope this information is being of assistance and remain at your disposal.

Best regards,

Ali Emre YURDAKUL
Deputy Secretary General